

jueves, 21 de enero de 2010

Inicio ▶ Secciones ▶ Sociedad ▶ NNGG lamenta el cierre de la Residencia de la Juventud, pero entiende la decisión tomada

buscar...

## NNGG lamenta el cierre de la Residencia de la Juventud, pero entiende la decisión tomada



Escrito por CAD

miércoles, 20 de enero de 2010

**-La asociación juvenil del Partido Populares entiende que se trata de una decisión motivada y fundamentada en los informes técnicos**

**-Lamentan el cierre por el perjuicio ocasionado a los jóvenes que vienen de fuera a estudiar a Ceuta**

Nuevas Generaciones del Partido Popular de Ceuta, se ha pronunciado en el día de hoy sobre el polémico cierre de la Residencia de la Juventud.

La asociación lamenta el cierre del edificio "y por tanto se cese de prestación de servicios, tan necesarios, para los jóvenes estudiantes que vienen desde fuera de la ciudad para cursar sus estudios universitarios".

Para NNGG la decisión es entendible puesto que "no es una decisión tomada a la ligera en absoluto, es una decisión motivada y fundamentada en los informes técnicos, tanto de la consejería de gobernación como la de Fomento, así como del servicio de extinción de incendios, cuyo resultado dan motivos para preocuparse, ya que aunque en estos momentos la residencia cumple con los requisitos de edificación de los años 60-70 que es cuando fue construida, reparar los daños ocasionados por el incendio que asoló la cocina del complejo, así como, dotarla con los medios necesarios, según los códigos actuales, para afrontar otro infortunio como el que sucedió en el mes de octubre, en el que sólo hubo pérdidas materiales, pero en el caso de que se repitiese otro suceso similar o de mayor magnitud, ya podríamos hablar de pérdidas personales y de ahí la decisión responsable de la consejería, la cuál respetamos y apoyamos".

Consideran que que resultaría económicamente inviable la remodelación completa de la residencia de la juventud en sistemas de seguridad, "más si cabe cuando la ciudad va a hacer un desembolso sin precedentes de 25 millones de euros en la construcción de un nuevo campus universitario en el que se incluiría una moderna residencia universitaria, mejor dotada y con las mejores medidas de seguridad que incidirá positivamente en la calidad de vida de los usuarios, que a día de hoy la actual no los ofrece".

Para NNGG la decisión tomada se ajusta a la coyuntura económica actual, en referencia al alto coste de la remodelación del edificio, considerando que se debe ajustar a "unos presupuestos creados y aprobados para contrarrestar los efectos de la crisis económica en nuestra ciudad, más si cabe cuando a esta instalación le quedarían de 20 a 25 meses de vida, que es cuando el nuevo campus universitario verá la luz".

NNGG ha querido responder al resto de asociaciones juveniles, muy especialmente a JSCE por utilizar "demagógicamente" los dos millones de euros que la Ciudad destina a la AD Ceuta. Según la asociación juvenil no recuerdan que "el gobierno de la ciudad ha invertido 23 millones de euros en el Plan Ceuta Joven, habiéndose cumplido un tercio de los proyectos que se plantean en el mismo, ( y en el cuál Juventudes Socialistas no quiso participar), así como los 25 millones de euros del Campus Universitario que la ciudad va a asumir, sin tener competencias en materias de educación universitaria, ya que eso depende de la Universidad de Granada y ya sabemos de qué gobierno depende la universidad de Granada... así como, la creación y la reciente entrega de VPO para jóvenes, por tanto, los jóvenes si somos una prioridad para el gobierno que preside Juan Vivas".

Por último la asociación juvenil ha querido salir en defensa de la Consejera de Juventud, Kissy Chandiramani, "lo fácil es criticar la dura decisión de una consejería, aunque sopesada y fundamentada conforme a unos informes realizados por especialistas, en lugar de ofrecer propuestas constructivas, que arrojen soluciones como hemos hecho desde Nuevas Generaciones, que ya nos hemos puesto en contacto con la consejería de juventud para hacerle llegar nuestras propuestas y así como la iniciativa de ponernos en contacto con los residentes".

### Lea También...

Jóvenes Demócratas acusa al Gobierno de la Ciudad de abandonar a los estudiantes

[La Ciudad cerrará la Residencia de la Juventud a finales del presente curso](#)

[Para JSCE la polémica sobre la Residencia pone de manifiesto las prioridades del Gobierno](#)

[Alternativa 21 contraria ante el más que posible cierre de la Residencia de la Juventud](#)

Agrega esto a



### Comentarios (6)

1. 20-01-2010 21:52

Y que van a decir ellos/as, despues los mayores les tirarian de las orejas si se quejan. Espero y deseo como joven que ninguno/a de vosotros/as os tengais que ver en la situacion en la que la ciudad va a dejar a esos/as estudiantes.

Escrito por Dama Roja.

2. 20-01-2010 22:53

**Germinal Castillo desde Haití**  

Agregar esto a



### Publicidad



### SALUD AL DÍA



Agrega esto a



### CAD EN FACEBOOK



Agrega esto a



### Publicidad

Agrega esto a

